

ノストラ週報

鶴流 49

火山と地震

前週はこの欄で日本と伯国の大慢競争をやうじて
もうつたが、ブラジルが世界第四の大国と威張っ
たので、ブラジルの二十二分の一の面積しかない日
本はペちゃんこになつてしまつた。それなら火山や
地震なら負けないさ、と日本は威張り返したいところ
だが、どうもあまり自慢にならぬネタのようでも
ある。何しろ火山ときた日には、富士山のような休
火山まですると、一千九もあるので、ちと、きま
りかわるいくりいだ

「ブラジルなんざ、ただっぴろいばかりで、火山一
つないではないか」といって見たところで、実際は
火を噴く山など無い方が、どんなによいか知れな
い。ましこやラレモットなんか知つている人は皆無
たということは、どんなに傳せであろう。日本では
津々浦々の人々から都会人になったまで、地震には
ひくひくしている有様で、東京のような大都市で、
一発でかいのか来たら、水爆をくうつたよりもっと
ひどいことになろう。

吾々中年で渡伯したものは、何かにつけて祖国の
ことに心かひかかる。政治の在り方、思想の動きや
青年男女の物の考え方・国際情勢と貿易など、あれ
これと憂慮するのも祖国に対する関心の一端だが、
大地震迫きにあり、という学者の警告や庶民の恐怖
を聞くと、われわれの方とは及ばぬことだが、一応
心配しても悪くはあるまい。

地震学者の警告は周期説によるものが主となつて
いるようだ。過去の記録から割り出して六十年説と
か、七十年説が出て来る。火山でも周期説はあるが
、富士山のように宝永四年に噴火して以来二七〇年
も、じつと何んでいるものもあるので、何とも言え
ないが、火山の爆発が直接の引き金となつて大地震に
つながることはなしが、関係はあると、学者は考え
こいふようだ。それは太平洋の如き海底で一五〇キ
ロメートルも深い前の岩板(フレート)が年に何セ
ンチかづつアジアへ移動していくが、日本を
乘つけていろアシア大陸の地殻へその岩板が、大陸
底にいえば、ぶつかって滑り込もうとするのである。
もぐり込もうとする岩板の力よりアジア地殻の方
が強くて押し返す。その時まくり込まれていろ地殻

第1594号	毎月五十二号
昭和五十二年	十二月五日
月旺日発行	
Diretor	
Koiti MORI	
Redator	
Shohō	
Myatake	
Rua 10 de	
November 882	
P. Post. 112	
Fone: 340	
BASTOS	
E.S.P.	
Anual	
Cr. #	
110.00	場合
前金	
Adiant.	

毎度ありがとうございます。

お食事とお宿泊に

御婚礼披露宴とそのお付出しに

御家族連れの愉しいお食事に

日本料理とブラジル料理

バストス名物鯉料理

毎月旺日は当店自慢のフェショーアード



HOTEL PRIMAVERA

Rua Presidente Bargas 271. Fone 92. C. Post. 60 Bastos

ルアブレシデンテ ヴァルガス 二七一番地
御旅館 プリマヴェーラ

ホーリル森木
電 邦 二六〇番
通 諸 九二番

生活安定に備えて黒樹園の造成を行
果樹園成功の秘訣は良種の苗木を選ぶこと
苗木のことなら農林省公認の信頼出来る

フローラ・バストス森元苗園で
御相談下さい。詳しく御説明致します。

蘭とサンバイアの苗色々あり、果樹苗の外
庭樹、花木、盆栽用、鉢植用等色々・椿
ツツジ・バラ・などいろいろ/

FLORA & BASTOS

T. MORIMOTO & FILHOS LTDA.
Rua Duque de Caxias 524. C. Post. 171. Fone 29.

森元苗木本舗

がけねて地震を起すのである。押しませて来る岩板
と地殻とか摩擦して非常な高熱を発し、岩石はどう
どうに焼けてしまうのである。そのどちらのマグ
マは地底又は海底下にたまり、地表の弱いところを
組つて噴出する、これが火山だ。

以上は東大、地球物理学、竹内博士のフレート、
テクトニクスの説明から拾いあげた。

一九二八年から、八二年の四年間があつた。しかも八月から翌年の二月ごろ、特に八・九月を警戒せよというのだ。場所は相模、浅海灣、房總沖断層、南海トラフ、駿河灣、遠州灘断層、土佐沖、和歌山沖、いすれもアタックされる危険区域とされる。それは、手さぐりで言つていろりではない。東大名誉教授坪井博士作成の「地震エネルギー累積曲線」というグラフをもとにしたものである。

一八八五年から一九二七年までの九十二年間に日本列島及びその附近に起つたマグニチュード6.0以上の地震放出エネルギーと、また放出これずに蓄積されているエネルギー双方の曲線でえかいたグラフである。その二本の曲線の間隔は次第に広かり、ある間隔に達した時、マグニチュード8.3という海洋性巨大地震が発生した。一九三三年の三陸沖大地震である。それから一八年後の一九六一年になると、二線の関係は、三陸沖地震の時とよく似た形となり、一九七〇年以後、状態は悪くなる一方だ。つまり地震のエネルギーは日本列島に蓄積される限度の線に達し、更に限度を超えて危険化していることがグラフを見ればはつきり判る。

この説を発表した人は名古屋の図書館長、正村地震学者である。正村説によれば、日本、中共、アメリカ、イタリアなど震度三五度近くの巨大地震は廿二十年毎に例外なく発生して居り、一九六一以降地震発生時期に追い上げられているという。

地球上には現在四〇億の人間が住んでいて、ひとしく地震の恐怖に駆逐されているが、そんなことには目もくれず、地球を破壊するかも知れぬ大地震が起らうこととしている。地球は他の天体のように人も住まず、冷却した惑星とはちかい、火山から火を噴き、時々地震を起してひやひやさせるが、これは地球上が生きている証拠だ。学者たちは明日にも大地震が起つてもおかしくないと云つてゐる。

大正十二年の関東大震災の時は、地震そのものより、火災による被害の方が大きかったというが、この二、三年中に東京附近に地震が起つたら、どんな災害を蒙るやら、考へるだけでも身ぶるいするようだ。学者は警告を出してゐるようだが、日時まで予測できないので、東京に住つて生活をしている人々は、職場をはなれるこども出来ず、ぐらぐらとほんものが来るまでかじりついていなくてはならぬ。冬期に大地震が起つたら、石油を暖房具や炊事につかつていろ都民は「火を消せ」と教えられていても、恐らくそのままで出しきしまうだろう。何万台といふ自家用車が避難しようとして街路をふさぐだろう、一千万の住民が生命を全うしようとして騒げば、たとえ訓練は受けているか、莫大な死傷者を出すにちがいない。

以上気象研究所発表より。

赤 音



INSTITUTO DE OFTALMOLOGIA DE TUPÃ

Clinica e Cirurgia de Olhos
Prescrição de Óculos e Lentes de Contato

Rua Carijos nº 278 - TUPÃ - Fone 2903 SP.

Dr. Isao Umeno
Dr. Luiz Carlos Alves Negrao

Dr. 海 野 勲

ツバシ市 ルアカリージョス三十六番

ロドビアリオ前

IN P.S. 受付致します

診療時間は日曜祭日以外は午前八時から午後二時まで

午後二時から六時まで
眼科の手術致します



眼科専門医

ツバシ市 ロドビアリオの
向い側で開業致しましたの

でバスストスへ出張が不可
能になりました。治療中の

いち方、診察御希望の方は
バン診療所までお出で下さい

猩の説法 犯罪の今昔

最近の日本円の強くなつたこと、その上昇ぶにには目を離さるものがある。前円（戦後の）は、米ドル一ドルに対し三六〇円と定められていたことが日本貿易に幸運をもたらしたわけだか、明治時代の円は一ドルに対し二円が相場であったことを思うと、戦後の三百六十円は、いかにもやつれ果てた日本の姿を見せつけられたようだ、情けない気がしたか、これが貿易面では、良い品を安く売る道となり、日本品は安くして、しかも上等だと世界中が日本品を歓迎した。

日本のベンチドルはなりふりかまわず売りまくったので、欧米の商社から嫌われ「アマーリ」などと悪口を云われるようになつた。

日本品が安いのは、日本円が安すぎるからだ。円を上げろ、という声が聞こえ出したのは十年前からだが、世界一の黒字国アメリカが遂に本を上げ、日本にこのように儲けられることはたまらぬ、と円高に迫り、二四〇円（対一ドル）まで切り上げだ。つい本年の八月頃の話だ。それでもドルは安定しない。レリジリと円は強くなり、二百三十円台になるだろうという。

かようには円が高くなると、貿易はドル建だから、日本へ入つて来る金は目立つて少くなり、輸入品に支払う金は目立つて多くなり、儲けが少くなるばかりか、国内も不況は物価と相まって深刻となつて来るだろう。不況が深刻になり物価が上ると、暮しがいでの犯罪もふえる勘定だ。円高は日本の犯罪を助長するに外ならぬ」と云うことか。

アベリのさきげものを賞めて、カインの農産物を

受けなかつたのはカインの素行が悪いためで、品物かわるい為めではなかつた。おまけにカインは神様からそんざんに叱られた。彼は怒つてしまつた。アベリばかりひいきにしゃがつて、馬鹿にするな。とは云わなかつたろうが、神様に対する腹立しさが弟のアベリに向けられ、殺意を生じたのである。ある日カインはアベリをさそつて野原に連れ出して殺してしまつた。凶器に何をつかつたかは明記しきれない。

まあ、これが人類最初の殺人事件だろう。まだ人口の少ない時代だから、血族結婚も当然だつたろうし、斗争殺人なども少なかつたろうが、人口がふえてくると、犯罪も次第にふえ、殺人、偽証、盗み、姦淫など増して來た。しかし犯罪の種類は単純で稀少だつた。モーセの時代にイスラエル人に示された十誡は文字通り十カ條に過ぎない。

現在のように金持の子供や、その主人を誘拐して金をとる・つまり人質をとつて脅迫するような方法は知らなかつたらしい。もつと簡単に刃物を胸に擬し、金を出さぬと一突だというやり方、時には他家へ押し入りて、家人を脅して金品をとる。こういう方法はすつと古くから行われていたらしい。これが発達して銀行へ押し入り、スペルメルカード、其他

ARTES GRAFICAS "GRAFISUL" LTDA.

Rua Presidente Vargas 353 - BASTOS SP.
Antigo prédio do Eco Américo do Sul,
Atendemos - pelo telefone - 281-282

Impressos Notas Fiscais
Notas Produtores
Calções de Visita
Convite de Casamento
Fichas de Controle
Qualquer tipo Impressos
Perfeição, rapideza, e bom acabamento



印刷機及活字等一切新品を揃えましたので、印刷の鮮明さと仕上りの美しさはきっと皆様に御満足頂けるものと自負して居ります。御注文の多少に拘御用命下さい。お急ぎの場合は電話で御用命下さい。迅速、丁寧、安価。

美術印刷所 開業御通知

各様式の印刷一切
元南米銀行の建物にて営業
ノッタ フィスカールの印刷
農産物出荷伝票の印刷
訪問用の名刺各様印刷
結婚式御内の印刷

高級印刷所グラフィスール

電話二八一及二八二番 バストス

金のありそなところへ、三人、五人と組んで、ピストルを振りまわす。銀行の集金車、送金車などを襲うのは近來の方法で、昔は無かつた。五六十年前シベリアへ行つた人の話だと、雪が深い所で襲われる、しきなり物もいわず、至近距離からピストルを打ち込まれ、身体につけて持つてゐる金品を奪い、何も持つこなければ殺され損、はたかにされて雪の中に埋められ、雪はあとから、あとからとつまろので、雪のとける道それ、さりとな。

戦争は大昔からあつて、それが最初のものだらうか。よく判らないが、やはり目的は相手の国をやつけて本国の領土にしたり、戦利品を持ち帰つたりするから、大かかりな殺人強盗ということにならうか。ペルシャ王は外征を仕事とし、近隣を荒しまわつて相手国の人を捕虜とし奴隸にする。金品食料をぶん盗つて帰る。だいぶこれで儲けたものらしい。

戦争で古いところでは、ギリシャのアレキサンドル大帝のアッサ、イングー征、ローマ対カルタゴのポエニ戦役、エジプトの統一戦、サラゼン(アラビア国教)のアジア、インド遠征、蒙古のシンヤスカ(歐州遠征)、これらは隣国と仲が悪くつて戦争をはじめると、たまのではなく、やたらと軍馬を押しつけて、遠い外国に攻撃を加え、非戦斗員でも婦女でも殺戮する。時には技能のある者を自国へ連れ帰つて使うこともあつた。ジンヤスカ(コシニア)へ攻め込んだ時の話など読むと、實に慘酷きわまりないことをやつてゐる。まあ戦争といえばそんなものだろうが、日支事変で日本軍が南京を攻略した時、何方という非戦斗員を虐に投げ込んでガソリンをかけ焼いたといふ。そんな馬鹿な——と思つたが、それらの責任をとつて、時の指令官は戦犯(A級)で処刑された。戦争に勝つれば、誰も文句を言わなければ、負けると古きずが出て来る。

ハイジャックというのは、多分パレスチナ、ゲリラが考へて実行したものではないかと思うが、空賊といつても必ず金だけが目的でなく、搶劫している同志の解放とか、よど号で北朝鮮へ行くだけ、といふのもある。ハイジャックの外にシー、ジャック、バス、ジャック。と色々はやつて来し遂に汽車までつとられた。近い肉に核ジャックといふのができだが、濃縮ウランの箱からで原爆ができるという世の中だから、危いことだ。

昔なかつた犯罪で、近代にわが國に色々な犯罪がふえたものだ。空賊の外に思想犯、詐欺になると手のこんだものがあり、文書偽造などは昔はなかつた。

FABRICA de GRANITO
AVENIDA Rio Branco s/n C.Post. 23 Fone 515
ADAMANTINA SP.

墓 碑

胸像

石碑

記念

碑

白

も

ち

白

龍

石材

美術

彫刻

類

作

古い墓

の修理

もいたします

アダマンチナ市アベニーノブランコ通り

大西文吉

郭函

二十三番

電話

五一五番

大西石碑工場

週報購読料値上御通知

資材及び郭税の高騰につき来る

一九七八年一月より一年購読料前金

但し今年十二月三日までにお支払い下さる分は今迄通り百十カルセドロと致します。

百五十カルセドロ

バス

人間には、人の上に人は居らず、又人の下に

も人は無し、人の上にはただ親神様のみ。人の下には恩因縁のみ。人間そのものは即ち皆平等なり。親神様は恩徳因縁を除き、一切の人間を皆平等に守護して居ると聞かせて下さります。

私の天理教感 十号
美厚布教所 竹内

またまだ新しい犯罪があつてくることだろう。

糸音

日本式及、ブラジル式

「人間」には、人の上に人は居らず、又人の下に

も人は無し、人の上にはただ親神様のみ。人の下には恩因縁のみ。人間そのものは即ち皆平等なり。親神様は恩徳因縁を除き、一切の人間を皆平等に守護して居ると聞かせて下さります。

前世、今世に自分が積み重ねた因縁といものがわかれますと、親神様の心も分かる様に思われます。

しかしながら人間は誰も身勝手・わが身可憐さから平等でないよう思われ勝ちです。それは人間の境遇には上下の差が余りにも大きいからでありまします。介けど、介けど、なお苦しさから脱け出せますか、度び重なるうちに量がだんだん多くなり、しまいにはわが身体をいため、病氣なり、また苦しむような結果を招く因縁を積むことも随分多いようになります。

一時の気晴しだけでは何の役にもたまさん。酒の力を備りて苦しみをのかれようとしても、その醉が醒めたときのむなしさからはのがれないでしょう。たとえ病人であっても、迷うした通れることの出来ない因縁を知り、看護してくれる親兄弟、或いは妻子に感謝し、つとめて不平を口にせず、常に笑顔を絶やさない。うに努力すれば、貧乏な暮らしの中に家庭が明るくなり、平和がみなぎり、恩因縁も跡切ることが出来、新たしく陽気ぐらし因となり、やかては福満なしあわせな生活を喰む縁にむすばれることがあります。

教化さまの革命さきへ教祖が自ら書かれた教義の根本義)に

「なんざするのも心から、わが身うらみであるほどに」

「難儀するのも心から吾身恨みである程止」とお諭し下さるのです。

このおふでさきの意をよくよく案じ、陽気ぐらしを実行し、恩因縁に充腹して眞の偉業を掴みとること、親神様のみ心に添うことであり、その方法を御教示下さったのが教祖様であり、この陽気ぐらしをすることを「お道」を歩むと私は申して居りますが、実際に陽気ぐらしこと円満の道はないと私は信じて疑わないであります。

次号へ

日本赤軍で思ふこと

ハイジャックは日本赤軍の専売ではなく、世界中至る處で勃発して共産国以外何処の国でも頭痛の種になつてゐる。ところがブラジルでは一向ハイジャックする気配はない。それはブラジルの青年たちが愛国心が強いからであろう。

ブラジルでは幼児から学校で國体の良さと政治の良さ、国歌を教え、国旗崇拜の美德を教え、学生に政治批判を諦さないという立派な教育方針があるからであろう。

しかし日本の国民は諸外国の民族に比べて決して劣る筈ではなく、むしろ優秀な、しかも穏和な民族でしかも無類の勤勉な民族であることは史実が証明しこいろ、戦後になり教育方針が変り、赤軍などと称する過激な青年が現われるのは教育に欠陥があるよ

に思われる、間違った教育者が多いということである。但し教育者のすべてが間違つてしまつてはない。

近年アラジルには日本企業の進出は目覚しく増え切れないのであるが、これら進出企業の従業員の幹部とて活躍しているのは日本からの出張社員によつて占められてゐる。それらの出張社員は現地採用の日系二世達よりも遙かに優遇されいろいろのである

その理由を企業幹部に訊いて見ると、

日系二世の青年は日本の青年に比して決して劣るところはないし、ブラジルの国情も言葉も通じ、仕事の上では出張社員より成績は良く、真面目だが、えなければ日本から出張員など多額の費用をかけ、わざわざ高い給料を支払って呼び寄せる必要ないが、日系二世の場合には忠勤という習慣がない。

たとえばAという二世の青年が〇社に入社し、仕事の成績も良く、そろそろ重要な部門に廻わると思つて、その時、他の企業から高給で誘いかかるとサワサとそろりへ行つてしまふ。日本では終身雇用で、入社して何年か平社員であまんじ、認められて、部長、課長へと昇り、やがては重役へと進むのが普通であるが、ブラジルではその習慣がない。その点日本からの出張社員の方が信用がおけるので、どうしても出張社員を優遇するようになるが、決して日本の青年リブラジル日系青年が劣つてゐるのではない。といふことであった。それなら日本の青年は皆よいと言えば、そうでもなく、日本赤軍のようだ鬼畜よりも恐しい青年もずいぶん多いことは新聞雑誌など吾々は知ることが出来る。向故こうした赤軍などと云つて過激派の青が育つたのであろうか。これは教育の欠陥と環境によるのではないかと思われる。

VENDE-SE BAR
Avenida Tamoio, 1075 TUPA

バール譲ります
人手不足のため盛業中のバールを譲ります。店舗の外に住宅もあり、場所はアベニーダの一等地です。値段其の他は面談の上御相談致します
御希望の方は御来訪下さい
バールオント

金一封也
東清様

右は故森田金蔵様御死去の際御供養として御納入頂きました。有難うございました。御礼申上げます
下さいました。有難く拝受致しました

森田マサノ様

バストス南水本願寺
バストス仏教婦人会

現在日本の教育者（学校の教職員）の前で忠孝だ
の愛國などと云う言葉が出ようものなら、そういう
言葉を使つただけで軽蔑されると言う。そんな教
員から教育された青年達は君が代や日の丸の旗が何
であるかということも知らない。又忠義とか孝行な
どと言えば、戦前の悪習で、現在の日本にはそんな
ものはない、と云う。

こういう国民の義務さえ教えないで、政治の不満
や政治家の悪口を説いたり、或教員なとは小学五年
生に性交を教えた、などと自慢そうに文春に発表し
てはいる。（一）「子供が」熟にし、性犯姦（少年の
は戦前の数百倍も起きるようになり、少女の妊娠な
ど珍らしくなくなつた。お蔵で戦前には殆んど無か
つた性病が（梅毒）延満するようになつたという。
稚カイ少年に性教育など必要があると思うのであ
ろうか、まるで幼児に鉄砲の撃ち方を教えるような
ものだ。

学校教育だけでなく、家庭で子供を放任してシッケ
もせず、子供の自由を尊重するなどと考えて親達
も多いという。赤軍などといふ青年の親の大半が
か教育家だと言ふことも聞いた。教育家だけの罪では
なく、新聞、雑誌、テレビなどでも少年たちに政治
に信頼性を失うようだ。ニュースをやたらと流すこと
にも責任がある。映画やテレビは大人だけが見るのは
ではない。テレビも新聞も報道は正確を必要として
いるが、日本では必要以上に拡張され記事多い。当国
では政治に対する批判記事は書かきたい。国民は多
くアラジルでは見たこともない。報道が正確ならよ
いか、日本では必要あって一利もない。政治の暴露記事な
ど少不満があるても次代の国を背負つて立つ第一の國
民の教育の爲に益することは計り知れぬであろう。
映画もやたらとやくざの喧嘩や人殺しや、露骨な
ラブシーン、なうままだ良しが、濃厚なペントシドン
を撮つて芸術だと心得てゐる映画監督も俳優も、そ
れを喜んで見る奴の馬鹿さ加減に呆されるばかりだ
おわり

お知らせ

お正月とナタール用の

鮮魚は早目に御注文を

不足致しますので、あらかじめ御注文下さい。

電話二六四番

ルアアデマルデバロス街ニ三四番地

本多鮮魚店

CAIADO PNEUS S.A.

Praça da Bandeira 37. Fone 2103 e 1201 TUPÃ SP.
PNEUS, CAMARAS, ENCERADOS, RODAS, ACESSORIOS

力イアダ・プネウス

電話二二〇三番

ツパン市

この好期にお求め下さい。

ツパン市

ブランサダ・バンティラニヒ

只今好条件販売中

プローダス
エンセラードス
カマラス
プロネウス

アッセツソリオス
ブライゾニ販売中

しかも無利子の上安価で
奉仕販売です。

ORGANIZAÇÃO SOCIAL DE LUTO A REGIONAL DE HELENA SATIKO ICHIMURA 佐智子 市村

Rua Adhemar de Barros nº 295, Fone 361 BASTOS SP.
Regidencia no Local, faça Bastos crescer prestigionado seu
comercio agora sobre direção de novo proprietarios Ap
recido Fericiano Ribeiro e Helena Satiko Ichimura,
Artigos funerarios tais como; Cruz Hossenco Ihai
Velas Umbando em geral Coroas etc.
Atende-se dia e noite tambem pelo INPS e Funrural.
Agradecemos pela preferencia.

葬具店フネラリアサンペードロ

後藤ガブリンボストの向い側で営業中。普通葬具店の備品以外にクリス、位牌
線香、切花、花輪など仏式に必需品一切の御奉仕致しております。
昼夜の別なく受付ます。INPS FUNERAL の受付致します。

電話三六一一番

死亡通知並に会葬御礼

母、八江品（七十五歳）儀バス・ス病院にて静養中で御座居ましたが、自宅に帰りまして一週間後薬石効なく、去る拾一月二十二日午後二時十分永眠致しました。

依つて翌三十三日午後五時自宅出棺バス・ス墓地へ埋葬致しました。

此の儀生前御交誼を頂きました皆様へ謹んで御初らせ致します。また病臥中は御鄭重なる御見舞を頂き、誠に有難うございました。尚葬儀に際しましては御多忙中遠路酷暑の中を懇々御会葬賜わり、その上過分なる御香料並びに挽輪等御手向け下これ重ねて御礼申し上げます。

実は御迎礼に参上特肩の上御礼申上く可き処取込中にて其の意を得ませず、甚だ勝手乍ら紙上を以つて御礼申上けさせて頂きました。

一九七七年十一月二十四日

山二才・久之第一組

喪主次男

江

寿美富

均子男子

妻三男

夫長女

妻四男

夫次女

妻親戚

友人

様様

TURMA E.E.P.T.O.KIZO

2 COLEGIALA

DE T. ORE S/A

会葬者御一回

「こうほつ

著者 石川達三氏

船中海外同会長には一つ勝田さんになつて賣る
んですね」 小水は反歎を出して笑つた。
「それはわしかなつてええが、何しろ船酔い治らん
ことにはねえ。」と勝田さんは伸びた顎髭の中を弱
々しく苦笑した。

演芸会の当日は朝から太鼓の音と歌声とで、まるで
芸人団体の遊覧船のようであつた。登からは学生部員
の指揮で青年会役員たちかりデッキに舞台をつくり、
花道までこしらえた。そして午後六時の開会のとき
は舞台の前は移民たちのお客さんで大した見雑であつ
た。一等船客も隣りて來た。バーサウチーフエンジン
もやつて來た。ドクターは栄養不良も肋膜も見すてて
二人の看護婦と一緒にやって來た。海上の日暮れと共に
に「う、ぶうたさん江」と深め抜いた幕を上げると、
先ず子供の遊戯からはじめた。それからもう誰も彼
も浮き立つて、続ひ入りの註文が殺到した。百野君が
剣舞をやれば岡田君が万才を出し、牛島君はその舞を
応用して巡査になり、勝田君の悪漢は少し綺麗すぎた。
岡松事務員と問題のあつた圭子は二三人の娘たちと
安楽節を踊り、麦原さんが尺八を吹き、その次には「
私は娘時にハワイへ移民に行つたことがある」とい
う六十過ぎの圭さんか一度はブラジル移民になつて
、三味線を持ち出して長唄をやつた。どこか移民され
のしにという風な馴れた様子であつた。黒肥地は九州
民謡西郷隆吉をやつて喝采を博した。

それから出でる呼び物という可き三浦さんたち一座
十六名の八本車があつた。八人は花笠だすきで、桜の
頃の遊廓情緒(とも葉)やかなものであつた。太鼓係が
紅いたすきがけで、跳び上つて太鼓を打つとき、鋭い
調子の笛がびいびいと鳴り、歌声が波をわたつて夜空
にひびいた。これはアンコールされて遂に二度ひくり
返えされた。それから幕をおろしてまた揚げると、岡
田君の若い女房や佐竹さんの娘や、それにお夏も混じ
つて、七人のおけさ踊りかはじまつた。お夏は踊るほ
どの華やかな性質はどこにも持つてはいなか、引張
り出されことわり切れなかつたのだ。髪を高々と結
ひあげて化粧を丹念にし、紫のたすきをかけたお夏は
、群衆のすつと後の方に立つて見てしる小水には意外
な美しいものに見えた。酔ひた辺の花が咲いたよう
に、胸の温まる思いがあつた。小水は昨ふと心をかすめ
た考えをくり返して見てもよい。しまはそのこと
かかなり現実性をもつて考えられた。彼は華やかで舞
台で身をくねらせながら、人並の型で踊るお夏の顔色
に、一種のかなしみを感じかいとはいられなかつた。
何事もなかつたよう、一切は二人きりの秘密として
、無事な顔をして元のまゝに暮している彼女が、不思
議にあわれて見えてならなかつた。

十一時に、大成功のうちに閉会すると、村松はバー
サーの室へ酒をのみに行つた。バーカーはにこにこし
て「プラシ、」答へ追い込んでしまうのは惜しいも
のだね。東京へ寄席へ出しても食えるような艺人ばか

夜間営業

当美容院では十二月五日から

来る十二月三十一日まで夜も

営業いたします故、

御都合のよい時間にお出下
さい。

JULIA CABELEIREIRA

Rua 10 de Novembro nº 560 Bastos

Fone: 116

Atendemos a noit. Partir de 5 de Dezembro de 77
ate dia 31/12/77

坂東美容院

ジヨーリア

電話一一六番

力ベレイレイラ

電話一一六番

「リ」と言つた。

「そうですね、然しそうなつたら今度は東京の芸人た
ちが、この船に御尼介になるでしょう」と村松は喉を
鳴らして笑つた。「この人たちは、これほど深い関係に
ありながら、移民たちとは随分かけ離れた立ち場にあ
り、かけ離れた気持をもつてゐるのである。諦(ハセ)わん
から移民たちに接近してしたのである。彼はブラジル
を見物してすぐ帰る村松とも違うし、事務を扱うだけ
のバーサーとも違つて、彼自身が半ば移民であつたの
だ。それだけに移民の不安も知り、それに同情する氣
持ちもつていた。しかしもはや村松たちの間では小水
だけ憎惡の対象でしかなかつた。

「あしつは駄目だ・何一つ満足に出でやしない」と村
村松はバーサーに向つていうのであつた。

演芸会の昂奮がさめた次の日から、船中で一種しん
と静まつた空気が感じられるは止めた。もう航海も終り
に近づき、ブラジルにも遠くなりとしう気持ちや、旅
の疲れから来たある倦怠感と混つた感情であつた。
誰もが小さな声で話をし、足音も静かに歩いているよ
うであつた。夕食後小水はまたけんめいになつて講習
をはじめた。今日は婦人連中もかなり多かつた。娘た
ちは「神經系統」をもみほぐされて恍惚としていた。
彼の講義は次第に熱を帯びてきて、初步から中等科を
すきて遂に秘伝にまで先走つた。プラナ療法という奇
怪な術をはじめたのである。つづく

金一封也

御礼

右は御母堂故入江吉雄の香典送しとして持渡厚く御礼申上げます

ウニオノ2/2男女青年団

入江均様

市役所だより

バス・トス・バネス・パ支部建設

バンコ エスター・ド・アール本部に於て理事会にて愈々バス・トス・バネス・パ支部を設置確定の通知を受けた。この建設は今年末に着工し、来年入植五十周年祭典までに完成せらるというお知らせである。

場所は、バス・トス福音ホーリネス教会のすぐ隣りに建てられる予定である。

この建設には前市長山中安彦氏の並々ならぬ市長当時の奔走の賜で、セクレタリオ・デ・ファゼンダのドットール、ムリコ・マセード氏直々の手がかりにより決議された由である。

この建設には前市長山中安彦氏の並々ならぬ市長当時の奔走の賜で、セクレタリオ・デ・ファゼンダのドットール、ムリコ・マセード氏直々の手がかりにより決議された由である。

エス・ペランサ区小学校建設

バス・トス市役所では、エス・ペランサ区へ小学校を建設する予定であり、この十二月より着工するという。この建築は今年第一部・来年卒業二部を建設の予定で工費十五万八千ケルセーロスを計上している。

この建設費金は連邦政府より毎年附下されている

FPMによってまかなわれることになつてゐる。

この小学校設置により、市街地より遠いエス・ペラ

ンサ区の児童は多大なる恩恵を受けることになろう

ナタールのプレゼント

今年もまた例年通り「アシス・テン・シア・ソシア・ナタール」では、貧しい家庭の小供たちにナタールのプレゼントを配る計画をしている。このプレゼントは、州政府のFundação Adhemar de Barros, 445 Eastos SP.物であるが、州統領夫人の活躍によるもので、バス・トス市役所では六千個の玩具を申込んでいる。

全バス・トス中の貧しい家庭の子供達にも届くナタ

ールを迎えるべく最大の努力を払つてゐる。

御 礼

右は御母堂故入江品様御奉儀に際して香典返しとして御寄贈頂きました。厚く御礼申上げます

ウニオン・2区婦人会

入 江 均 様

紙面の都合上 小説「蒼氓」を休み

週報社

FABRICA DE MÓVEIS "GLÓRIA"

TERUO FUKUMORI
Avia Adhemar de Barros, 445 Eastos SP.

腰の痛みや脊椎のわるい人によい
コレクションデオルト・ペーチョ

そのほか

コレクションデモーラ
コレクションデエス・ブウーマ
カーマ いろいろ
ジヨーニ デ コッパ
メーラ フォルミニカ
カティラ フォルミニカ
カディラ アリヤ
上等のモウベス(家具)を
取り揃えております

AVISO - DE GAS

Comunicamos ao distinto público que desde dia 01/04/77. foi adquirida a concessão de vendas de GAS do Supermercado Tardá e que, estaremos atendendo com a mesma presteza, aos antigos cliente na LOJA PELUCY PEDRO MAKOTO KAJITA Rua Marechal Froiano, nº 487

Fone 458 (ENTREGA A DOMICILIO)

弊店儀去る四月一日、太郎田商店と協儀の結果、同店扱いのガスのコーナー全部を譲り受けました。依って今後、太郎田商店のがスのフレーケスは全部弊店において取り扱をして頂くことになつて居ります。

今後とも宜敷しく御引立の程願い上げます。

右、謹んごお知らせ申し上げます
バス・トス市ルア・マレシャル・フリヤノ四ハ七番地
梶田ヘードロ 誠

電話四五八番

謹 告



福森家具製作所

ルア・ア・デ・マル・デ・バ・ロス四四五番地

福森照夫

Auto Mecanica BASCAR LTDA

Rua Adhemar de Barros - 295, Fone 156 Bastos SP.

Agora em Bastos há uma oficina que você esperava com mecanica especializada com VOLKS WAGEN e CORCOR. retifica de motores com assistencia preço modico Auto mecanica Bascar Ltda que você espera em uma Auto mecanica

Agradecemos sua preferencia



オフシーナ
アトメカニカ

皆様お待ちかねであります。ボルクス、
ワーゲン車・並びにコールセル車専門
のオフィシーナをバストス市に特設
開業して居ります。

優秀なメカニコからの技術を駆使
して皆様の愛車を完全修理と調整
で最高性能を發揮することであ
りましょう。

然かも修理費は特別安価で奉仕的
価段で御用を承つて居ります

ルヤ アデマル デ バロスニー 三番地
二九五番地

オフィシーナアウトメカニカ
バスカル商会

電話 一五六六番

NOSSA RELOJOARIA

de TAKAMI SHIBATA Rua Adhemar de Barros 213, Fone 154 Bastos SP.

柴田時計店

電話 一五四

ルヤ アデマル デ バロスニー 三番地
レロージョアリア タカミ

多量に入荷

お買物のついでにお立ち寄り
下さい。いろいろ珍らしい物
が入荷して居ります

ナタール
年末始

プレゼンテ用品



Aviso de Cine Bastos

十一月二日(金)八時 三百半九時半 四日(日)九時半

監督 小谷承靖

洪美枝

東宝 総天 然色

草刈正雄

フラミト界

西にアメリカンフットボールに大活躍の魅力一ぱい、さわやか者大将誕生ノ

湯原昌平

いけだももこ

十二月九日(金)八時半

監督 須川栄三

黒澤年男

東宝 総天 然色

藤岡弘

加藤嘉

十二月十六日(金)八時半

監督 西川克巳

村井国夫

東宝 総天 然色

山口百恵

大坂四郎

十二月二十一日(水)八時半

木内みどり

花澤徳衛

十二月二十二日(木)八時半

辰巳柳太郎

荒木康一郎

十二月二十三日(金)八時半

田中健

長門裕之

十二月二十四日(土)八時半

桜田淳子 木村功

中島令子

十二月二十五日(日)九時半

原作 落合恵子 脚本 木原太郎

監督 中村登

十二月二十六日(月)九時半

市原悦子 吉行和子 大場久美子

中村登監督が、桜田淳子の相手役にはゆきめき人気を得て来た田中健が
他に市原悦子等のペテンン崩し、(多感な十九才の少女が一人の青年
に出会い、そして北別するまでの悲しみと涙の珠玉篇)